

明るい希望

2学期がはじまりました。82日間を楽しく チャレンジしていきましょう

8月25日から2学期をスタートしました。82日間となります。25日はオンラインにて始業式を実施しました。教育目標や学校スローガンを確認し、失敗を気にせずチャレンジしてほしいこと、困ったことがあればどの先生でもいいので相談してほしいこと、いじめを許さない、いじめを見逃さない学校にしていこうということ等について話しました。5か月間という長い2学期です。楽しくチャレンジしながら、みんなで伸びていくことができるよう、支援してまいります。

【校訓】 やさしく かしこく たくましく
【教育目標】 相手の気持ちを思いやる子ども 正しい判断ができる子ども あきらめず挑戦し続ける子ども
【学校スローガン】 楽しくチャレンジ 幸せ一小



祝 県大会出場 合唱部 合唱部34名は8月21日にアリオスで実施した、県下小・中学校音楽祭（第1部合唱）いわき地区大会に参加しました。夏休みも学校等で一生懸命練習した成果を発揮し、課題曲「あおい天使」、自由曲「船で行こう」を生き生きと歌いました。あげつちっ子らしく素直で明るい、すてきなハーモニーでした。見事銀賞を受賞しました。

そして「**県大会**」に出場することになりました。9月4日（木）に郡山市文化センターで開催されます。県内各地区代表21校が参加します。合唱部の頑張りを、みんなで応援しましょう。

また、9月7日（日）にはいわき駅のエスパル3階で行われる「けやきフェス」に出演することになりました。この地域のお祭りだそうです。県大会で歌った2曲を披露します。12時からのステージ出演です。地域で表現する貴重な体験の機会です。ご覧になってはいかがですか。



子どもたちのための豊かな環境 6月末から夏休みまで、4年3組や理科室、音楽室、図書室のエアコン設置工事を実施しました。快適な環境で学習を始めることができました。また、夏休み中にトイレ洋式化工事を実施しました。子どもたちのニーズに合わせたトイレ利用ができるようになりました。業者の皆様には酷暑期の工事となりましたが、大変お世話になりました。

また、4年生の保護者様から絵画の寄贈がありました。有名なねぶた絵師による子どもたちの四季の様子を描いた絵画です。あげつち美術館にまた素晴らしい作品が加わりました。1階北側廊下に展示しました。優しい表情の子どもたちを見ると、こころが整いますね。

連絡

まだまだ猛暑が続くようです。登下校では首を冷やしたり、日傘を用いたりするなど工夫している姿も見られます。健康安全について、どうぞよろしくお願ひします。